

Nuestra Labor.



Derecho a vivir en un medio ambiente sano

Continuando con la labor de proyección social, el Centro ULADECH Chimbote realizó una charla a 25 pobladores de la comunidad de Pallasca en el distrito de Conchudos. La actividad estuvo a cargo de la estudiante Lara Soto Rossmayr de la carrera profesional de Administración de Empresas Turísticas, del curso de Medio Ambiente. En la cita se abordaron los temas: tipos de contaminación en el distrito, cómo mantener nuestra comunidad limpia, efectos de la contaminación y otros más. También se realizó una pequeña marcha contra la contaminación ambiental por las principales calles de la comunidad utilizando pancartas alusivas y con escobas en mano.

El consumidor ante la publicidad engañosa

Los pobladores del comedor popular Micaela Bastidas del centro poblado de Tambo Real, recibieron un taller de capacitación en el cual se les enseñó los derechos que tienen como consumidores para no dejarse engañar por la publicidad que emiten los medios. La capacitación estuvo a cargo de la estudiante Belisa Sánchez Arce de la carrera profesional de Educación Primaria del Centro ULADECH Chimbote, para el curso de Asunto de Consumidores.



Orientación acerca de los beneficios laborales

Los estudiantes de la carrera profesional de Odontología del curso de Prácticas Laborales del Centro ULADECH Trujillo dieron una charla a los obreros del parque industrial La Esperanza en el patio de la constructora en Trujillo. En la exposición se impartieron temas que enseñaron a los vecinos cuáles son sus derechos y cómo actuar frente al abuso de sus jefes o empresas, actos que muchas veces por desconocimiento no pueden revertir y hacer respetar sus derechos laborales.

Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

PROBLEMA | LA CORRUPCIÓN ES VISIBLE EN CADA ACTO DEL GOBIERNO ACTUAL

Situación actual de los valores y la crisis que atraviesa el Perú

La falta de valores está logrando su apogeo, desde la familia hasta los gobiernos de turno.



Hablando de la realidad. Alumna de la ULADECH, de un curso de DARES, explica a la comunidad sobre la crisis de valores en la sociedad chimbotana.

MG. MÁXIMO SABINO GARRO AYALA
Docente DARES

Partimos del concepto de crisis de valores de nuestra sociedad, es decir, que muchos de nuestros actos van contra las buenas costumbres dentro de la sociedad moderna.

Esta crisis va logrando su apogeo, desde la familia hasta los gobiernos de turno, que entran en competencia de pérdida de valores, éstos últimos con ambiciones materialistas y monetarias.

Torres, E y O. Valdés (1996) dice: "Los niños no son ajenos a la

conducta que adoptan los padres en este sentido, ya constituyen sus modelos más inmediatos y desde todo los puntos de vista, los más representativos".

En el pueblo podemos encontrar que la práctica de los valores se va perdiendo, y en algunos sectores ya no tenemos.

Es visible que cada acto de este gobierno en sus diferentes niveles va acompañado de corrupción, la cual refleja la pérdida de los valores fundamentales en nuestras autoridades.

Leslie Angulo (2010) certifica: "Mal crónico es la corrupción de funcionarios de Estado

que padece nuestra patria desde los inicios de la República según la historia.

Agrega: "Recientemente se ha promulgado una ley mediante la cual la Contraloría General de la República tiene la facultad de sancionar y castigar a los corruptos (...). Es así que existen normas que servirán para sancionar a los malos funcionarios y servidores del Estado, fortaleciendo la lucha contra la corrupción".

Para Jiménez Dervi (2010): "La sociedad peruana actualmente tiene serios problemas de conducta". El presente au-

tor de nacionalidad cubana tiene esta visión negativa de identidad del peruano, entre los que refleja la práctica de antivalores, la corrupción.

Inés Pedraza (2003) dice: "Los valores que los seres humanos convierten en acciones mediante sus elecciones, dan sentido a su estilo de vida particular, a la estructura de su relación familiar y social, a su forma de pensar la vida, a su valoración personal".

Wilfredo Vásquez (2010) indica: "Son principios e ideas éticas que determinan el juicio valorativo que las personas emiten de las conductas humanas".

¿Cómo podemos superar esta crisis?

En Informe de los Valores en las Universidades de Cuba (2000) indica: "Formar valores se constituye así en un proceso básico para la formación de la calidad educacional que requiere: de un trabajo especialmente educativo y que se convierta en orientador de la acción de esta naturaleza". Recomienda, además, elaborar un modelo con enfoque sistémico (holístico), desde la dimensión curricular y extracurricular".

¿Qué recomienda la ULADECH?

Se hace necesario una verdadera formación en valores morales para la vida, en la vida y por la vida.

Formación de las personas ética y moralmente para valorar su propia persona y de su sociedad y cultura, desarrollando buenos hábitos dentro y fuera de la familia, de la escuela, de la comunidad, de la región, del país, tanto en forma individual o colectivamente.

Cuáles son esos valores: honestidad, sinceridad, respeto, compromiso, solidaridad, bondad, amor, justicia, libertad, decencia, responsabilidad, superación y perseverancia. Aclaremos que son mucho más. Practiquémoslos.

MISIÓN | EL HOMBRE DEBE HACER DEL PLANETA EL HÁBITAT PERFECTO

Reflexionando sobre la importancia de la naturaleza en nuestras vidas

La naturaleza siempre ha estado presente en la reflexión humana, pues ha sido parte de la preocupación constante por encontrar los fundamentos sobre los que descansa toda nuestra existencia. Así Tales de Mileto sostenía que el agua era el elemento generador de todo cuanto existía, hoy muchos siglos después el hombre ha vuelto a mirar

con preocupación a ese líquido elemento que se agota poco a poco y que terminará generando grandes conflictos entre las naciones, para apoderarse de las principales fuentes.

Si seguimos la ruta del pensamiento, el aire que respiramos al igual que el agua también fue fuente de reflexión del pensamiento filosófico, Anaxímenes

sostenía que el principio del cual deviene todas las cosas es el aire, claro, que para explicar cómo se formó todo ello acudía a ciertas explicaciones metafísicas. Sin embargo, no dejo de salirse de la realidad para explicarla la realidad, hoy sabemos que el aire que está compuesto principalmente por oxígeno, se viene contaminado a pasos agi-



Extraviado. Por soberbia, el hombre no reconoce que debe cuidar la naturaleza.

gantados, y si no tomamos medidas para su cuidado inmediato, corremos el riesgo que dentro de algunas generaciones la vi-

da humana desaparezca y nos perdamos en el espacio. (Esteban Tolentino Ruiz, docente ULADECH Católica)

iFormación integral a tu alcance!

Nuestras carreras profesionales:

- Obstetricia
- Administración
- Odontología
- Ing. de Sistemas
- Psicología
- Ing. de Software
- Enfermería
- Contabilidad
- Derecho
- Farmacia y Bioquímica
- Educación
- Administración Turística
- Ing. Civil

Examen de admisión

27 de agosto

• Informes e Inscripciones
Oficina de Admisión: Jr. Leoncio Prado N° 443 (Frente Plaza de Armas)
Telf. (043) 321324 Línea Gratuita: 080010194

ULADECH CATÓLICA
Creemos contigo

www.uladech.edu.pe